

nos jeunes doivent se diriger vers l'agriculture. Ce sera le moyen de rester fidèle à notre vocation et de continuer à porter le flambeau de la vérité que la Providence nous a confié il y a trois siècles.

M. l'abbé O. Veilleux, curé de Courcelles, remercie le Sacré-Cœur pour les grâces de la retraite qui vient de se terminer et MM. les conférenciers pour les bonnes choses qu'ils ont dites à ses paroissiens.

Vient ensuite la bénédiction du Très Saint Sacrement.

Cette journée sociale devait se terminer par une belle cérémonie religieuse. Avant le *Tantum Ergo*, M. Uldorique Allard, maire de la paroisse, accompagné des conseillers, s'avance dans le bas-chœur, et au nom du Conseil, M. le Maire consacre la paroisse au Sacré-Cœur de Jésus. A 6 heures, le même soir, toutes les familles se sont consacrées au Sacré-Cœur.

Consécration au Sacré-Cœur. — A la suite d'une retraite de huit jours prêchée par les RR. PP. Maillard et Rigaud, missionnaires du Sacré-Cœur, la paroisse de St-Alban s'est consacrée au Sacré-Cœur. Cette cérémonie religieuse eut lieu dimanche après-midi, le 13 avril. Au pied du Saint Sacrement exposé, M. l'abbé F. Rouleau, curé, consacra d'abord sa paroisse au Sacré-Cœur, puis M. Gignac, maire d'une des deux municipalités, lut la formule de consécration au nom des deux Conseils de la paroisse. Le soir au son de l'Angelus, chaque chef de famille intronisait le Sacré-Cœur à son foyer.

Feu le R. Père C.-H. Mercier, C.S.S.R. — Dans la nuit du jeudi au vendredi saint, à l'Hôpital Saint-François d'Assise de Québec, est décédé à l'âge de 28 ans, le R. P. Charles-Henri Mercier, rédemptoriste, de Ste-Anne de Beauré.

Le R. P. Mercier est né en 1890 à St-Vallier, comté de Bellechasse, de Joseph Mercier, cultivateur, et d'Amédine Dugal. Il fit ses études classiques au Juvénat de Ste-Anne de Beauré, sa philosophie et sa théologie à Ottawa chez les RR. PP. Rédemptoristes. Il prononça ses vœux à Montréal, en 1910, et fut ordonné à Ottawa par Mgr H. Gauthier, le 18 septembre 1915. Sa vie religieuse se passa à Ste-Anne de Beauré, à Sherbrooke ; puis il revint à Ste-Anne en 1918 et le 13 décembre dernier, il fut conduit à l'Hôpital Laval où il demeura jusqu'au mois de mars de cette année; il quitta alors l'Hôpital Laval pour l'Hôpital St-François d'Assise où il vient de mourir.

Le R. P. Chs-H. Mercier est le frère du R. P. Hector-Rodolphe Mercier, rédemptoriste, et de la R. Sœur Marie du Perpétuel Secours, de la Congrégation de Jésus-Marie.

Les funérailles du défunt ont eu lieu à Ste-Anne de Beauré, lundi matin, le 21 avril.